

Patrick Hurlimann;
Gérald-Claude et Simone Hurlimann-Favre
et leurs enfants Robin, Mathieu et Julie-Audrey;
Frédéric et Junwen Hurlimann et leurs enfants Joshua et Jayden;
Margrit Hurlimann et famille à Islikon;
Anny Hurlimann et famille à Zurich;
Les familles de feu Olga et Hulda;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame

Marie-Louise HURLIMANN-BURGAT

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, belle-sœur,
cousine, parente et amie enlevée à leur tendre affection le samedi 18 avril 2015 dans
sa 96e année.

La défunte repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse à
Genève.

La cérémonie religieuse aura lieu le mercredi 22 avril à 14 h 30 en l'église Sainte-Croix,
Place du Marché, à Carouge. Elle sera suivie de l'inhumation au cimetière de Carouge.

Sa famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de la Résidence Les
Châtaigniers, le personnel soignant de l'IMAD à Veyrier ainsi qu'à ses proches voisins
pour leur dévouement et leur gentillesse.

Cet avis tient lieu de faire-part.